

## **Auszug**

aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtrates  
am 24.05.2017 im Großen Sitzungssaal des Neuen Rathauses, Große Rurstraße 17, 52428 Jülich

### 2.2 DKB-Beach-Cup mit westdeutscher Meisterschaft (Vorlagen-Nr.185/2017)

#### **Mitteilung:**

In der Zeit vom 10.08. bis 13.08.2017 findet erstmalig der DKB-Beach-Cup auf dem Schlossplatz in Jülich statt. Dieser soll in Verbindung mit den westdeutschen Beachvolleyball Meisterschaften durchgeführt werden, die in diesem Format ebenfalls erstmalig ausgetragen werden.

Der DKB-Beach-Cup fand in der Vergangenheit in Düren sowie im Brückenkopf-Park statt. Da die Stadt Düren in diesem Jahr den DKB-Beach-Cup nicht ausrichten kann, trat Landrat Spelthahn auf die Stadt Jülich zu und bat um Unterstützung bei der Ausrichtung des Beachvolleyball-Cups. Da in diesem Jahr allerdings die westdeutschen Meisterschaften zeitgleich ausgetragen werden, bietet sich der Brückenkopf-Park als Veranstaltungsfläche nicht an, da dort Eintritt erhoben wird.

Der DKB-Beach-Cup wird in diesem Jahr auf drei Spielfeldern (anstatt zweien) stattfinden, die auf der Veranstaltungsfläche im Zentrum des Schlossplatzes aufgebaut werden. Seitlich des Hauptspielfeldes werden zudem Tribünen aufgestellt, die Besuchern der Innenstadt kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Im Umfeld der Spielflächen werden zudem Umkleiden und eine mobile Dusche/WC-Anlage eingerichtet sowie ein gastronomisches Angebot für die Besucher bereitgestellt.

Laut Aussage des Veranstalters richtet sich das Angebot an vor allem an Besucher, die sich sowieso an diesen Tagen in der Stadt aufhalten sowie an Beachvolleyball Interessierte, so dass ein ständiges Kommen und Gehen entsteht.

Der DKB-Beach-Cup wird zum 16. Mal von dem Veranstalter organisiert. Der 1.-10. Cup wurde auf dem Kaiserplatz in Düren ausgetragen bis er für drei Jahre im Brückenkopf-Park zog. 2015 fand dieses Turnier auf dem Gelände des DTV an der Rur statt.

Beschwerden gab es bisher an keinem der Austragungsorte. Die Veranstaltung wird donnerstags, samstags und sonntags jeweils gegen 10.00 Uhr beginnen und am späten Nachmittag enden. Am Freitag beginnt die Veranstaltung um 14.00 Uhr und endet ebenfalls am späten Nachmittag.

Die Verwaltung sieht in dem DKB-Beach-Cup eine Veranstaltung, die nach derzeitigen Erkenntnissen zu einer Bereicherung/ Belebung der Stadt führt.

Von Seiten des Veranstalters gibt es derzeit keine Überlegungen die Veranstaltung öfter auf dem Schlossplatz stattfinden zu lassen.

